

週報

国際ロータリーテーマ

人類に奉仕する
ロータリー

Vol.50 第2413回例会

2016.8.4

今年度会長テーマ

ありがとう50周年！ひとり・ひとりが主人公

■司会：
中丸例会運営委員長



■点鐘・挨拶・会務報告 金子会長

今年は3本の柱、交換留学生・プロジェクト・50周年記念事業が有ります。いよいよ8月7日に交換留学生ピアさんが参ります。また、ハッピープロジェクトも小町総括・野澤実行委員長の元着々と進められている。



昨日理事役員会が有り、7月の収支報告・市の産業祭参加の件・夏の家族移動例会・ロータリー財団の協力金(250円×28→7000円雑費より支出)・大仁田会委員出席免除を8月まで延長・荻野会員の退会届を受理・パナーのお披露目・ガバナー公式訪問時の昼食は「うどん」が承認された。

■国歌：君が代
■合唱：ロータリーソング
「奉仕の理想」
◆ソングリーダー：
石山会員



■お客様紹介：野澤パスト会長

東村山市の姉妹都市インディペンデンス市の子供たちを受け入れたりこちらから高校生を派遣したりしている東村山市国際友好協会会長の岩瀬由明さまです。

■幹事報告 北久保幹事

- ガバナー事務所→会長幹事・委員長・カウンセラー・ホストファミリーへ。青少年交換留学生来日到着について。8月7日(日)ブリティッシュエアウェイBA007便朝7:15羽田空港着
- ローターアクト委員会→会長幹事・當麻プログラム委員長。卓話の案内について。卓話期間2016年9月1日～2017年6月30日
- 多摩分区(東京福生RC)→ゴルフ部員
 - ①2016年9月30日(金)7:30集合東京バーディクラブ各クラブ8名以上参加
 - ②資料作成のお願いについて→会長幹事(データ報告済)会員年齢一覧表・退会者在籍年数一覧表

■出席報告 野澤(厚)会員

会員数：28名 欠席：2名 本日の出席者：24名
出席率：92.59% 前々回出席率(修正後)：92.86%

■ニコニコBOX 森田会員

■令夫人誕生祝月：
金子会長、中丸会員
小町会員



- ◆金子会長、北久保幹事：東村山国際友好協会岩瀬様、よろしくお願い致します。又、本日の卓話、野崎一重委員長よろしくお願い致します。
- ◆石山会員：先程サンバルネにて経営方針発表会並びに合同店長会を終わらせてきました。
- ◆青少年交換委員会：いよいよ8/7(日)交換留学生(ピア)さんが羽田空港に来ます。東京東村山ロータリークラブ

■例会日/毎週木曜日 12:30～13:30

■例会場/八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-35-1

■クラブ管理委員会/岩原 隆

■事務所/〒189-0013

東京都東村山市栄町3-5-1ハイツむさしの101
TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

ブの皆様、ホストファミリーの皆様と一緒に一年間ピアさんを支えていきたいと思っておりますので、どうぞよろしく願い致します。

◆中丸会員：誕生日記念のお花を頂きありがとうございます。野澤さん涼しい高原でのゴルフ、お世話になりました。

◆戸澤会員：岩瀬様、ようこそおいで頂きました。

●合計28000円 ●累計276000円

■ 賛助金の授与

■東村山市国際友好協会に金子会長より賛助金の授与



■ お客様ご挨拶

■東村山市国際友好協会 岩瀬由明会長：

アメリカのミズーリ州のインディペンデンス市との交換留学と5年ごとの大人の交換を38年続けている。

6月に向うから10名を受け入れ、明日から10名の学生を東村山の親善大使として送る。



■ 委員長報告

■野澤バナー特別委員長：

デザインは東京都のお寺の建造物としては唯一の国宝の正福寺を中心に市の木のケヤキと市の花つつじ、市の鳥セキレイをいれた。9月末か10月初めには完成するのでご期待ください。



■岩原クラブ管理委員長：

夏の家族移動例会の会員の更なる参加をお願い致します。

■山本 50周年実行副委員長：

50周年の式典までに當麻プログラム委員長のご厚意でクラブフォーラムを4回開ける。第1回目のクラブフォーラムを9月8日の木曜日に開きます。

■戸澤会員研修委員：

ロータリーの友より、横組・17ページ・35ページと、縦組・4ページのご紹介。

■ 卓話

会員増強 新クラブ結成推進月間に因んで

■卓話者：
野崎一重委員長



8月は会員増強月間で年度の早いうちに会員を増やす。会員増強はクラブの会員を増やす、拡大は外部に向かって新しいクラブを作ると定義されている。ロータリー情報集と言う熊本グリーンクラブが作成した資料に会員増強委員会の責務が載っている。青梅ロータリーでは6人増やした。会員の取引先とか地域の活動している人ピックアップして成果をあげている。武蔵村山ロータリークラブでは西武信金の若手経営者の会より増強している。秋川ロータリークラブでは定年退職してゆとりのある方に頑張ってもらっている。

■野澤秀夫委員：

22年前は60人いたが日本のロータリークラブは増強すればいい風潮があったが、バブル崩壊とともに減少している。3年以内でロータリーの良さがわからない内に辞めていく人が多い。もう一度全員でロータリーとはなんぞや、職業奉仕とはなんぞやと言う事を勉強して中身の濃いロータリー活動にできれば会員が減少してもやむをえない。会員の質を良くしていきたい。

■中丸繁男委員：

会員が多かった時代と比べて今は社会情勢や若い人の気質が変わってきている。道路清掃とか空堀川清掃等きちんとした行事を行って若い方にロータリー奉仕事業を見てもらう。ロータリークラブとして一年一回でもいいのでみんなだまとまってやる奉仕事業が必要だと思う。

■野崎一重委員長：

青年会議所が一番、それ以外に法人会・商工会・その他の団体からまた司法書士・土地家屋検査士とかピックアップしていきたい。色々な情報を勘案して今年は走り回ります。

■閉会点鐘：金子会長